

effort la mettait en péril. Les inimitiés politiques avaient cru faire de lui un déclassé : elles n'en firent qu'un chrétien vaillant, on dirait presque, si l'expression ne dépassait la mesure, un martyr. A cette heure où la mort qui s'annonce répand dans l'âme son mystérieux silence, a-t-il senti dans la sienne combien sont petites nos agitations, nos divisions, nos disputes ou même nos colères ? Peut-être. Ce qu'il a senti sûrement, c'est la paix qui y règne, quand elle repose sur une vie sans tache et sur une ferme espérance.

Henri BEAUNE.

